



Renouvellement des Vœux du Scolasticat d'Amérique Latine et des Caraïbes 2023

LIMA, Pérou - Du 18 juillet au 20 juillet de cette année a eu lieu la retraite de préparation au renouvellement des vœux religieux dans la maison de retraite San Martin de Porres (ancien Foyer de Charité) à Ñaña, Lima, qui a été guidée par le Père Giovanni Bigoni, smm. Au cours de cette retraite, on a réfléchi et médité sur le sens de la vocation et le processus du Juniorat. Considérant que les frères Amos Beaubrun et Joasemsky Blanc terminent la théologie et les frères Didier et Alexander concluent la philosophie, la retraite a été pensée comme un temps de synthèse, une évaluation personnelle du processus du Juniorat. Des réflexions ont été offertes sur :

1. la force de la vocation
2. les vœux
3. le Juniorat comme lieu de croissance de la vocation et d'identification au charisme monastique
4. et le projet de vie personnelle qui permet d'assumer progressivement la proposition de formation pour la vie religieuse montfortaine

À la fin de la journée de retraite du 20 juillet, nous retournons à la paroisse Notre-Dame de la Visitation pour la célébration de l'eucharistie, commémorant les 76 ans de la canonisation de saint Louis-Marie de Montfort, et pendant la célébration, les frères : Joasemsky Blanc, Amos Beaubrun, Bedy Daphnis, Gregory Pierre, Oscar Alexander Ruiz et Didier Mauricio Naranjo ont renouvelé leurs vœux religieux. Et les frères Joansesky Blanc et Amos Beaubrun qui terminent la théologie cette année retourneront dans la Province d'Haïti où ils feront leurs vœux perpétuels.

L'eucharistie a été célébrée par le Père José Ángel Julcahuanca, Supérieur de la Délégation Générale Pérou-Bésil; dans son homélie, il a souligné trois caractéristiques que les religieux doivent cultiver dans leurs étapes de vœux temporaires, citant le Pape François dans son message aux séminaristes de l'Ohio (USA), qui sont : écouter ce que le Seigneur veut dire, l'approfondissement de l'esprit de communion fraternelle et marcher aux côtés du peuple pour être le signe de Jésus présent dans le monde. En outre, j'exprime que notre fondateur par sa vie et sa spiritualité motivait à vivre ces caractéristiques.

Nous nous confions à vos prières pour continuer à demander à Jésus la Sagesse pour ces six frères afin qu'ils continuent avec fidélité et avec le désir ardent de travailler pour le règne de Jésus par Marie.

F. Didier Mauricio Naranjo AGUDELO, SMM